



Besondere Nachhilfe

Drei Praktikantinnen des Seniorenwohnheimes „Zum heiligen Geist“ haben der Seniorenvereinigung des SBB Nachhilfe im digitalen Bereich gegeben.

Anna, Greta und Luna, drei Oberschülerinnen aus dem Raum Brixen, absolvierten im Sommer ein achtwöchiges Praktikum im Seniorenwohnheim ÖBPB „Zum Heiligen Geist“ in Brixen. Sie waren drei von insgesamt über 100 Jugendlichen, die unter dem Motto „Sommer einmal anders“ in verschiedenen Seniorenwohnheimen und Seniorenorganisationen im Land als Praktikanten tätig waren. Im Rahmen dieses Projekts haben die Trägerorganisationen gemeinsam mit der Seniorenvereinigung im Südtiroler Bauernbund eine weitere Initiative gestartet: Sie haben die Mitglieder der Seniorenvereinigung dazu aufgerufen, in die Seniorenwohnheime zu gehen und sich von den Praktikanten bei ihren digitalen Problemen helfen zu lassen.

Besondere Nachhilfe

Drei Praktikantinnen des Seniorenwohnheimes „Zum heiligen Geist“ haben der Seniorenvereinigung des SBB **Nachhilfe** im digitalen Bereich gegeben.



Nachhilfe im digitalen Bereich

Anna, Greta und Luna, drei Oberschülerinnen aus dem Raum Brixen, absolvierten im Sommer ein achtwöchiges Praktikum im Seniorenwohnheim ÖBPB „Zum Heiligen Geist“ in Brixen. Sie

waren drei von insgesamt über 100 Jugendlichen, die unter dem Motto „Sommer einmal anders“ in verschiedenen Seniorenwohnheimen und Seniorenorganisationen im Land als Praktikanten tätig waren. Im Rahmen dieses Projekts haben die Trägerorganisationen gemeinsam mit der Seniorenvereinigung im Südtiroler Bauernbund eine weitere Initiative gestartet: Sie haben die Mitglieder der Seniorenvereinigung dazu aufgerufen, in die Seniorenwohnheime zu gehen und sich von den Praktikanten bei ihren digitalen Problemen helfen zu lassen.